

El informe del Ine revela que el 18,9% de los uruguayos vive en condiciones de pobreza según el enfoque multidimensional

Principal



Publicada el: 19/02/25	Visitas: 128
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-informe-del-ine-revela-que-el-18-9-de-los-uruguayos-vive-en-condiciones-de-pobreza-segun-el-enfoque-multidimensional_18289.php

EL INFORME DEL INE REVELA QUE EL 18,9% DE LOS URUGUAYOS VIVE EN CONDICIONES DE POBREZA SEGÚN EL ENFOQUE MULTIDIMENSIONAL

Principal

El informe del Ine revela que el 18,9% de los uruguayos vive en condiciones de pobreza según el enfoque multidimensional

El último informe del INE destaca que el 18,9% de los uruguayos enfrenta situaciones de pobreza bajo el enfoque multidimensional.

Publicación del Índice de Pobreza Multidimensional en Uruguay

Este miércoles, se presentó el Índice de Pobreza Multidimensional (IPM), una medida oficial elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El objetivo de este índice es captar las privaciones que enfrentan los hogares uruguayos en cinco dimensiones clave: educación, condiciones habitacionales, servicios básicos, protección social y empleo.

Según indica el INE, el IPM es diferente y complementario a la medición de la pobreza monetaria.

Esta práctica se ha vuelto más común entre los organismos de estadística en la región.

El INE aclara que ambas medidas son distintas, ya que abordan diferentes aspectos de la pobreza.

De acuerdo con el informe, el 18,9% de la población se considera pobre según el método multidimensional, experimentando en promedio un 33,7% de privaciones ponderadas.

Contribución de los Indicadores de Pobreza

El indicador que mayor peso tiene en la pobreza es el de años de escolarización, que contribuye con un 18,3%.

En segundo lugar, se posiciona el indicador de informalidad, con una contribución del 13,5% a la pobreza total.

Por otro lado, el indicador relacionado con la materialidad y problemas de la vivienda aporta un 11,7%.

Distribución Geográfica del IPM

Respecto a la distribución geográfica del IPM, Montevideo presenta la menor incidencia de pobreza en comparación con el interior del país.

Sin embargo, entre quienes son considerados pobres en la capital, la intensidad de la pobreza es comparable a la del interior.

En ambos casos, una persona pobre enfrenta privaciones en promedio en 5 de los 15 indicadores considerados en el IPM.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL INFORME DEL INE REVELA QUE EL 18,9% DE LOS URUGUAYOS VIVE EN CONDICIONES DE POBREZA SEGÚN EL ENFOQUE MULTIDIMENSIONAL

El informe del Ine revela que el 18,9% de los uruguayos vive en condiciones de pobreza según el enfoque multidimensional

Tags

enfrenta, uruguayos, considerados, multidimensional, informe, privaciones, enfoque, indicador, promedio, indicadores, pobreza, interior

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *El Ine revela que el 18,9% de la población se encuentra en situación de pobreza multidimensional, según su reciente índice*
- 3.6 *** *El Ine revela que un 9% de la población vive en situación de pobreza*
- 3.5 *** *El mercado equino presenta una baja en sus indicadores durante los primeros ocho meses de 2024*
- 4.4 *** *La pobreza se reduce al 9,1% de la población en el primer semestre de 2024, según estadísticas del Ine*
- 4.2 *** *El ingreso promedio de los hogares y de las personas en el cuarto trimestre de 2024, según datos del Ine*
- 4.9 *** *Merma en los indicadores del sector cárnico equino: un panorama desafiante para la industria*
- 4.8 *** *Desalentadora cifra: el desempleo en jóvenes de 25 a 29 años supera el 10 %, revela el Ine*
- 4.0 *** *Unicef Uruguay alerta sobre la creciente amenaza de la violencia sexual y la pobreza en la niñez uruguaya*

3.9 * *Aumenta el costo de la carne: ¿qué implica para el consumidor?*

4.3 * *Análisis pormenorizado de la distribución del empleo en el país a partir de diversos indicadores económicos*

Comentarios

Diego Alejandro Silvera

19-02-25 12:02

es preocupante ver que la pobreza multidimensional afecta a tantas personas en nuestro país. el tema de la educación es clave y nos muestra que hay mucho por hacer. no podemos quedarnos de brazos cruzados, hay que seguir luchando por políticas que realmente ayuden a quienes más lo necesitan.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo